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1 - LOMBARDIA.GIUNTA/1 MARONI: 80,6 MILIONI PER PATTO 

 

(Lnews - Milano, 18 dic)"Oggi abbiamo formalmente assegnato gli 

80 milioni del Patto per la Lombardia, aggiungendo 600 mila euro. 

Questi fondi, provincia per provincia, riguardano una serie di 

opere che sono state concordate con gli amministratori locali". 

Ne ha dato notizia il presidente della Regione Lombardia, Roberto 

Maroni, oggi, nel corso della conferenza stampa dopo Giunta.  

 

DEPURAZIONE LAGHI E VIA LIBERA A VIGEVANO-MALPENSA - Oltre 

a questi 80,6 milioni, ha proseguito il governatore, ci sono anche 

"10 milioni per la depurazione dei laghi prealpini". Inoltre, ha 

aggiunto, "è arrivato il parere favorevole alla Vigevano-Malpensa. 

E' stata una questione a lungo dibattuta, ora si parte e i primi 

finanziamenti vengono fatti a valere sul Patto per la Lombardia". 

(Lnews) 

 

pab  

 

 

2 - LOMBARDIA. GIUNTA/2 CASERMA BORGHETTO LODIGIANO, 

BORDONALI: CARABINIERI MERITANO SEDE ADEGUATA 

 

APPROVATA IPOTESI ACCORDO PROGRAMMA CON COMUNE PER 

600 MILA EURO 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) La Giunta regionale lombarda ha 

approvato l'ipotesi di Accordo di Programma finalizzato alla 

realizzazione della nuova caserma dei Carabinieri a Borghetto 

Lodigiano (Lo). 

 

OPERA CHE LA COMUNITA' ASPETTA DA TEMPO - "È un'opera che 

la comunità aspetta da tempo. La Regione Lombardia sta 

facendo e continuerà a fare -  ha detto l'assessore alla Sicurezza, 

Protezione Civile e Immigrazione, Simona Bordonali - tutto il 

possibile per dare all'arma dei Carabinieri una sede adeguata in 

cui operare".  

 

"Ringrazio il sindaco Giovanna Gargioni, il sottosegretario Ugo 

Parolo e il consigliere regionale Pietro Foroni - ha continuato - per 

la determinazione con cui stanno seguendo il progetto. La 
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collaborazione istituzionale porta sempre a risultati concreti e a 

benefici per tutto il territorio. Il trasferimento della caserma 

consentirà la riqualificazione di un complesso immobiliare in stato 

di degrado a causa dell'occupazione abusiva da parte di alcune 

famiglie extracomunitarie. Potremo così raggiungere un doppio 

obiettivo". 

 

Il documento prevede l'acquisto di un immobile residenziale da 

riadattare a caserma dei Carabinieri, attualmente ospitata in 

spazi poco funzionali e non facilmente accessibili, ad alloggi di 

servizio per le Forze dell'ordine e alloggi da destinare a servizi 

abitativi pubblici. Il Comune parteciperà all'asta che verrà indetta 

dai curatori fallimentari della società proprietaria del complesso 

residenziale. 

 

La procedura di trasferimento della caserma è stata condivisa 

con il Ministero degli Interni, con la Prefettura di Lodi e con il 

Comando provinciale dell'Arma dei Carabinieri di Lodi. La 

Regione Lombardia investirà fino a 600.000 euro. Il Comune di 

Borghetto Lodigiano provvederà ad attivare un partenariato 

pubblico/privato per provvedere alla totale copertura dei costi 

dell'intervento stimati in 2.022.000 euro. (Lnews) 
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3 - LOMBARDIA. GIUNTA/3 SANITÀ, GALLERA: ULTERIORI 26 MILIONI 

A NOSTRE ATS, ASST E IRCCS PER RINNOVO PARCO TECNOLOGICO 
 

L'ASSESSORE:SI AGGIUNGONO AI 300 MILIONI GIÀ STANZIATI NEL 2017 

"CIFRA RECORD, COPRIAMO CON NOSTRE RISORSE VUOTO DEL 

GOVERNO" 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Con la misura approvata oggi stanziamo 

ulteriori 26 milioni di euro a Ats, Asst e Irccs pubblici per interventi 

finalizzati al rinnovo del parco tecnologico, quindi per manutenzione o 

sostituzione di quei macchinari necessari per prestazioni sanitarie 

sempre più precise e di qualità". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

intervenendo, questa mattina, insieme con il presidente Maroni e 
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l'assessore regionale alle Infrastrutture e Mobilità Alessandro Sorte, alla 

conferenza stampa dopo Giunta. 

 

REGALO FINE ANNO - "Questo - ha rimarcato l'assessore - è un anno che 

cerchieremo di rosso. Con i 26 milioni stanziati oggi Regione Lombardia 

ha investito complessivamente, nel 2017, 326 milioni di euro di risorse 

proprie per interventi di edilizia sanitaria, coprendo il vuoto lasciato dal 

Governo centrale che ha smesso di finanziare questo tipo di operazioni. 

Avevamo stanziato 200 milioni in sede di bilancio preventivo, altri 100 in 

sede di assestamento, oggi un ulteriore regalo di fine anno per la sanità 

lombarda e per i lombardi. È un record storico, nessun altra Regione ha 

mai realizzato un intervento così importante".   

 

REGIONE ATTRATTIVA - "Tengo a sottolineare - ha concluso Gallera - che 

l'eccellenza della sanità lombarda è data dal livello di alta 

professionalità dei nostri professionisti e dalla capacità di Regione 

Lombardia di attrarli sul proprio territorio fornendo le strumentazioni più 

innovative". (Lnews) 

 

sal 

 

 

4 - LOMBARDIA.GIUNTA/4, BRIANZA E ROSSI: 5 MILIONI DI EURO PER 

GLI ORATORI DELLA REGIONE 
 

ASSESSORI: LA LORO FUNZIONE EDUCATIVA E SOCIALE È ESSENZIALE  

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Gli oratori svolgono una funzione sociale ed 

educativa essenziale per oltre 400.000 ragazzi. Si tratta di una realtà 

radicata e capillare. Per questo abbiamo deciso di stanziare 5 milioni di 

euro per interventi strutturali al loro interno. Garantire luoghi sicuri per i 

momenti aggregativi dei giovani in Lombardia rappresenta una priorità 

della nostra amministrazione e, con questo provvedimento, diamo un 

sostegno concreto". Lo hanno detto Francesca Brianza, assessore al 

Reddito di autonomia e Inclusione sociale, e Antonio Rossi, assessore 

allo Sport e alle Politiche per i giovani di Regione Lombardia. 

 

OBIETTIVI DEL PROVVEDIMENTO - Con il provvedimento si contribuirà alla 

realizzazione di nuove strutture a servizio delle attività degli oratori, 

compresi gli impianti tecnologici, e al miglioramento dell'accessibilità e 

della fruibilità delle strutture esistenti attraverso la ristrutturazione, il 

recupero conservativo, l'abbattimento delle barriere architettoniche e 

la messa a norma degli impianti nelle strutture esistenti negli oratori, 

compresi gli impianti tecnologici. La dotazione finanziaria sarà di 5 
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milioni di euro. Le domande dovranno pervenire dal 1° marzo al 15 

maggio.  

 

IMPORTANZA DEGLI ORATORI - "Regione Lombardia - ha dichiarato 

l'assessore Brianza - riconosce l'importanza degli oratori come luogo 

privilegiato per l'aggregazione, l'educazione e la crescita dei nostri 

giovani. Diamo un significativo aiuto economico alle parrocchie 

lombarde - ha proseguito – con particolare attenzione a quelle che 

non hanno mai beneficiato di un contributo regionale, per la 

ristrutturazione o la costruzione di un nuovo oratorio. Un gesto di 

attenzione – ha aggiunto - da parte di Regione Lombardia nei confronti 

di realtà che quotidianamente sono impegnate nella formazione ed 

educazione dei giovani seguendo le nostre tradizioni". 

 

PALESTRE DI VITA - "Gli oratori - ha detto Rossi – rappresentano delle 

vere e proprie palestre di vita, dove vengono trasmessi valori importanti 

e dove si educano le nuove generazioni alla vita di comunità. I giovani 

rappresentano il futuro della Lombardia, investire sui loro luoghi di 

aggregazione è una priorità. Nei mesi scorsi avevamo già stanziato 

oltre 800 mila euro destinandoli alla realizzazione di progetti negli 

oratori.  

Oggi ci impegniamo concretamente per rendere più sicuri e accessibili 

questi luoghi". (Lnews) 
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5 - LOMBARDIA.GIUNTA/5,PATTO PER LA LOMBARDIA,SORTE:ALTRI 

80,6 MILIONI PER INTERVENTI URGENTI IN TUTTA LA REGIONE 
 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Oggi abbiamo stanziato altri 80,6 milioni di 

euro che, sommati ai 47,6 del mese scorso ci consentiranno di aprire 

nuovi cantieri per quasi 130 milioni di euro". Lo ha detto l'assessore 

regionale alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Sorte, illustrando la 

delibera approvata oggi dalla Giunta che sblocca altri fondi per le 

infrastrutture. 

 

Fra queste spiccano la Variante di Verdello (Bergamo), la 

riqualificazione della Milano-Meda, la Variante alla ex SS 42 del Tonale 

e della Mendola a Trescore Balneario (Bg), la variante alla ex SS 639 nei 

comuni di Lecco, Vercurago e Calolziocorte (Lc), e la linea ferroviaria 

suburbana Iseo (Bs). 

 

"Sono opere - ha spiegato Sorte - sulle quali abbiamo deciso di 

intervenire ci concerto con i sindaci e i presidenti delle province, 
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perché questo è il metodo che funziona e che rende speciale la 

Lombardia. Oggi, dunque, è un grande giorno per le infrastrutture della 

regione ed è il giusto riconoscimento per il grande lavoro fatto con le 

amministrazioni locali. Siamo stati di parola e abbiamo recepito le 

istanze che i territori ci hanno sottolineato come prioritarie".  

 

Di seguito il riparto degli 80,6 milioni di euro provincia per provincia:   

 

BERGAMO, 11.735.000 milioni di euro 

BRESCIA, 13.385.00 milioni di euro 

COMO, 6.349.00 milioni di euro 

CREMONA, 3.817.000 milioni di euro 

LECCO, 3.592.00 milioni di euro 

LODI, 2.429.000 milioni di euro 

MANTOVA, 4.372.000 milioni di euro 

MONZA E BRIANZA, 9.170.00 milioni di euro 

PAVIA, 5.802.000 milioni di euro 

SONDRIO, 1.924.000 milioni di euro 

VARESE, 9.425.000 milioni di euro 

 

INTERVENTI DI REGIONE LOMBARDIA, 8.6 milioni di euro. (Lnews 
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6 - LOMBARDIA. GIUNTA/6, DISABILI GRAVISSIMI, BRIANZA: UN 

AIUTO AGGIUNTIVO PER CHI HA FIGLI 
 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Oggi abbiamo approvato una misura 

importantissima per aiutare le famiglie in particolare condizione di 

fragilità. Ci rivolgiamo ai disabili gravissimi con figli minori o di età 

inferiore ai 25 anni e studenti". Lo ha dichiarato l'assessore al Reddito di 

autonomia e Inclusione sociale di Regione Lombardia Francesca 

Brianza, presentando il provvedimento approvato durante la giunta 

odierna.  

 

1.000 EURO AL MESE A CIRCA 4.600 LOMBARDI - "Nel corso del 2017 - 

commenta Brianza - Regione Lombardia è intervenuta, in applicazione 

del Fondo non autosufficienza con specifiche misure che hanno 

consentito di dare a circa 4.600 lombardi con gravissima disabilità un 

Buono di mille euro al mese".  

 

IL NUOVO PROVVEDIMENTO - "Attraverso questo nuovo provvedimento 

- spiega Brianza - eroghiamo un buono mensile aggiuntivo di 500 euro 

come contributo per sostenere le spese di assunzione di personale di 
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assistenza. In questo modo - prosegue - andiamo ad alleggerire il 

carico assistenziale sui parenti del malato".  

 

LE RISORSE - Le risorse messe a disposizione per questo provvedimento 

ammontano a 1.365.075 milioni di euro e si stima che andranno a 

beneficiare circa 300 persone.  

 

ALTRI 749.000 EURO PER ASSISTENTI FAMILIARI - "Oltre a questo - 

conclude Brianza - destiniamo ulteriori 749.000 euro a sostegno della 

misura B2 per le persone in condizione di non autosufficienza o di 

disabilità grave, per l'erogazione di Buoni sociali mensili per gli assistenti 

familiari regolarmente assunti". (Lnews) 
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7 - LOMBARDIA.GIUNTA/7,TURISMO, PAROLINI:PRIMO PASSO PER 

NASCITA DISTRETTO ATTRATTIVITA' TURISTICA CENTRO LARIO 
 

"OBIETTIVO RIQUALIFICARE E RILANCIARE INSIEME OFFERTA TURISTICA" 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Insieme si vince: e questo accordo è un primo 

passo importante che supera frammentazione e rivalità. 

E che vede proprio nel mettersi assieme e nell'aggregare istituzioni con 

le varie componenti dell'economica locale un elemento strategico 

essenziale per promuovere un'area turistica e aumentarne l'attrattività". 

Così l'assessore allo Sviluppo economico di Regione Lombardia Mauro 

Parolini, annunciando l'approvazione odierna da parte della Giunta, su 

sua proposta, del documento propedeutico al riconoscimento e alla 

delimitazione del distretto dell'attrattività turistica del Centro Lario, che 

comprende i comuni di Bellagio, Menaggio, Tremezzina, in Provincia di 

Como e Varenna, in provincia di Lecco. 

 

VERSO UN SOGGETTO UNITARIO PER PROMOZIONE - "Territorio ed 

istituzioni - ha aggiunto l'assessore - hanno lavorato in questa direzione, 

dando vita ad un richiesta comune, che trasmetteremo con la nostra 

piena approvazione e sostegno al Ministero del Turismo affinché 

l'istituzione del distretto si realizzi il prima possibile".   

"Il tavolo che sta lavorando ad un soggetto unitario per la promozione 

del Turismo sul lago di Como, - ha aggiunto l'assessore - a cui siedono 

Province, Camere di commercio e Comuni delle due province di 

Como e Lecco, è un segnale molto positivo e costituisce il quadro nel 

quale si inserisce anche il distretto del Centro Lario". 
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LAVORARE INSIEME PER RILANCIO - "La riforma delle legge regionale del 

turismo punta molto sul valore dell'aggregazione e - ha concluso 

Parolini - le associazioni e le realtà locali hanno saputo dare una prova 

esemplare della sinergia che stiamo promuovendo e sostenendo in 

tutta la regione, con l'obiettivo di riqualificare e rilanciare la loro offerta 

turistica a livello nazionale ed internazionale". (Lnews) 

 

ver 

 

 

8 - LOMBARDIA.GIUNTA/8, TERZI: 18 MILIONI DI EURO PER 

DEPURAZIONE LAGHI PREALPINI 
 

APPROVATA CONVENZIONE CON ATO PROVINCE DI BS, CO, LC E VA  

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Oltre diciotto milioni di euro per la depurazione 

dei laghi Prealpini. Una risposta concreta di Regione Lombardia per la 

tutela dei nostri laghi e per soddisfare a pieno le esigenze del territorio". 

Così l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile 

della Lombardia, Claudia Terzi, commenta l'approvazione, nella seduta 

di Giunta odierna, dello schema di convenzione per la delega delle 

funzioni di organismo intermedio per l'attuazione degli interventi di 

depurazione dei laghi prealpini previsti nel Patto per la Lombardia.  

 

OBIETTIVI E IMPEGNO ECONOMICO - "Grazie a questi importanti 

investimenti (10 milioni a carico di Regione Lombardia e 8.148.148,03 

cofinanziati dai rispettivi Uffici d'ambito) - sottolinea l'assessore - 

riusciremo a implementare e ottimizzazione il Servizio idrico integrato, 

tramite un investimento complessivo di euro 18.148.148,03. In 

collaborazione con gli Uffici d'ambito territoriali delle province di 

Brescia, Como, Lecco e Varese realizzeremo 30 interventi di 

collettamento finalizzati alla depurazione dei Laghi Prealpini. In 

particolare, 1 nella provincia di Brescia (3.000.000 di euro), 23 nella 

Provincia di Como (5.004.038,03 di euro), 5 nella provincia di Lecco 

(8.144.110 di euro) e 1 nella provincia di Varese (2.000.000 di euro)".  

 

"Una risposta concreta frutto della sinergia con il territorio - conclude 

Claudia Terzi - per completare, realizzare, migliorare e portare a 

termine tutte quelle azioni finalizzate all'adeguamento dei servizi di 

fognatura, collettamento e depurazione non conformi alla direttiva Ue 

dedicata al trattamento delle acque reflue urbane". (Lnews)  
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9 - LOMBARDIA.GIUNTA/9, LAGO D'ISEO: APPROVATO ACCORDO 

CON PROVINCE DI BG E BS E AUTORITÀ DI BACINO 
 

"PROMESSA MANTENUTA, 450.000 EURO PER PULIZIA E MANUTENZIONE" 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Un'altra promessa mantenuta della Giunta 

Maroni". Così, l'assessore all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile di 

Regione Lombardia Claudia Terzi, commenta l'approvazione 

dell'accordo di collaborazione tra Regione Lombardia, Provincia di 

Bergamo, Provincia di Brescia e Autorità di Bacino dei laghi d'Iseo, 

Endine e Moro per interventi di tutela del lago d'Iseo. "L'investimento in 

campo - sottolinea l'assessore - ammonta a 450.000 euro ed è così 

ripartito: 150.000 euro alla Provincia di Bergamo e 300.000 euro 

all'Autorità di bacino dei laghi d'Iseo, Endine e Moro".  

 

OGGETTO DELL'ACCORDO - "Grazie a questo accordo – ricorda 

Claudia Terzi - diamo un contributo alla Provincia di Bergamo per 

predisporre un progetto di fattibilità finalizzato a valutare le azioni 

necessarie a combattere la presenza delle alghe infestanti, nonché la 

rimozione di altro materiale presente sulla superficie dei laghi d'Iseo ed 

Endine. Inoltre, si prevede l'affidamento da parte delle Province di 

Bergamo e di Brescia, all'Autorità di bacino lacuale dei laghi d'Iseo, 

Endine e Moro, della gestione dell'attività di pulizia delle acque 

superficiali e di contenimento della vegetazione acquatica del Lago 

d'Iseo".  

 

ATTIVITÀ PREVISTE - Sono previste diverse attività: piano di gestione della 

vegetazione acquatica del lago di Iseo, per garantire la navigabilità 

delle acque e la salvaguardia della biodiversità; piano di gestione della 

vegetazione acquatica del lago di Endine, allo scopo di contenere 

l'espansione del canneto per garantire la fruibilità del lago. Infine, è 

prevista l'attività di contenimento delle macrofite acquatiche in caso di 

eccezionale proliferazione e il piano di manutenzioni ordinarie ai mezzi 

utilizzati.  

 

INTERVENTI - Gli interventi saranno eseguiti dall'Autorità di Bacino, 

anche con l'utilizzo dei battelli raccoglitori o eradicatori. "Tra le azioni - 

spiega l'assessore Terzi – è prevista la raccolta e il trasporto presso 

impianti autorizzati, delle macrofite dalle sponde lacustri, quando 

l'eccessivo sviluppo provochi danni alla navigazione o un incremento 

dell'eutrofizzazione".  
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"Abbiamo deciso di investire sul nostro patrimonio – conclude Claudia 

Terzi - e lo facciamo concretamente con fondi e azioni programmate 

per la tutela dei nostri laghi. Oggi abbiamo raggiunto un importante 

traguardo che, sono convinta, potrà segnare una svolta nella pulizia 

del Lago, anche in un'ottica di semplificazione delle competenze. 

Obiettivo centrato per il rilancio del lago d'Iseo". (Lnews)  
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10 - LOMBARDIA.GIUNTA/10.MAGENTA-

VIGEVANO,GARAVAGLIA:DA REGIONE NUOVO VIA LIBERA,ORA 

CHIUDIAMO CERCHIO 
 

L'ASSESSORE: OPERA FONDAMENTALE PER IL TERRITORIO 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Con questa delibera Regione Lombardia 

ribadisce il proprio parere favorevole rispetto al completamento della 

Malpensa-Vigevano con la realizzazione del tratto compreso tra 

Magenta e il nuovo ponte sul Ticino. Si tratta di un'opera strategica per 

lo sviluppo dell'Est Ticino e che va a risolvere una serie di questioni di 

viabilità locale che si trascinano da decenni". Lo ha detto l'assessore 

regionale all'Economia, Crescita e Semplificazione Massimo 

Garavaglia, in riferimento alla delibera approvata stamani dalla 

Giunta, attraverso la quale viene confermato il parere favorevole 

rispetto al progetto definitivo dell'intervento in questione. 

 

PROGETTO MIGLIORATO - "Regione Lombardia - ha ricordato l'assessore 

- già nel maggio del 2009 aveva espresso parere favorevole all'opera, 

condizionato al recepimento di una serie di osservazioni, così da 

preservare il particolare pregio ambientale e naturalistico del territorio 

su cui va a insistere il collegamento. L'ultimo progetto da questo punto 

di vista tiene conto di queste prescrizioni, inoltre, per quanto riguarda le 

ulteriori migliorie che potranno essere ancora apportate, in particolar 

modo alla Variante di Pontenuovo di Magenta, Regione Lombardia si è 

messa fin da subito a disposizione dei Comuni coinvolti". 

 

LA PALLA PASSA AL CIPE - "Con la Conferenza dei Servizi svoltasi giovedì 

14 dicembre a Roma - ha evidenziato Garavaglia – siamo ormai giunti 

alle battute finali di questo lungo e complicato iter. Adesso, però, è 

necessario che il Cipe-Comitato Interministeriale per la 

programmazione economica venga convocato al più presto, così da 

dare il via libera definitivo.  
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In questo modo tra il 2018 e il 2019 si potranno far partire i cantieri e, 

quindi, dare continuità all'intervento sul nuovo Ponte del Ticino a 

Vigevano, che è ormai in fase avanzata di realizzazione". 

 

BASTA RITARDI - "Mi auguro - ha concluso l'assessore lombardo dell'Est 

Ticino - che non si registrino altri ritardi. In questi anni si è perso fin troppo 

tempo, visto che di questo collegamento si parla dall'inizio degli anni 

2000, tanto che c'è un'intesa quadro tra Governo e Regione Lombardia 

risalente all'ormai lontano 2003. Ritardi che hanno fatto perdere per 

strada molte risorse: dagli iniziali oltre 400 milioni di euro si è scesi agli 

attuali 220 milioni di euro. Purtroppo, è andata  così, con quasi il doppio 

di risorse a disposizione si sarebbe potuto fare molto meglio. Peccato. 

Adesso però basta, chiudiamo il cerchio". (Lnews) 

 

mam 

 

 

11 - LOMBARDIA.GIUNTA/11, GARAVAGLIA: DA REGIONE 5 MILIONI 

DI EURO PER GLI ORATORI 
 

ASSESSORE:SONO AGENZIE EDUCATIVE FONDAMENTALI PER NOSTRI 

GIOVANI 

 

PRESENTAZIONE DOMANDE CONTRIBUTO DAL 1° MARZO AL 15 MAGGIO 

2018 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Gli oratori svolgono una funzione sociale ed 

educativa centrale all'interno della nostra società. 

Da qui l'impegno forte di Regione Lombardia nel promuovere e 

sostenere concretamente azioni a favore delle parrocchie". 

 

Lo ha detto l'assessore all'Economia, Crescita e Semplificazione 

Massimo Garavaglia commentando la delibera approvata oggi dalla 

Giunta regionale con la quale si stanziano 5 milioni di euro – 2 milioni e 

mezzo sul 2018 e altrettante risorse allocate sul 2019 - per interventi di 

natura strutturale all'interno degli oratori lombardi. 

 

GLI INTERVENTI PREVISTI - "Con questo provvedimento – ha spiegato 

Garavaglia - saranno finanziabili nuove strutture a servizio delle attività 

degli oratori, compresi gli impianti tecnologici, ma si potrà anche dare 

corso ad interventi di riqualificazione e che migliorino la loro 

accessibilità e fruibilità, compreso l'abbattimento delle barriere 

architettonich e".  
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ORATORI LUOGHI PER LA FAMIGLIA - "Vogliamo, infatti, che queste 

realtà siano sempre più percepite dalle famiglie come luoghi da vivere 

- ha detto ancora l'assessore regionale - perché mai come oggi 

rappresentano un sostegno importante nel percorso di crescita e di 

formazione dei nostri ragazzi". 

 

AGEVOLAZIONI E INTERVENTI AMMISSIBILI - Più nel dettaglio, le 

agevolazioni previste con la delibera approvata oggi prevedono un 

contributo a rimborso ventennale senza interessi fino alla concorrenza 

massima del 90% del costo dell'intervento e, comunque, non superiore 

a 300 mila euro e non inferiore a 70 mila euro, per ogni singolo 

intervento. L'importo minimo di cofinanziamento  è pari al 10% del costo 

di realizzazione dell'opera.  

 

PRESENTAZIONE DELLE DOMANDE - Le domande potranno essere 

presentate dalle 10 del prossimo primo marzo 2018 sino alle 16 del 15 

maggio 2018. (Lnews) 
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12 - LOMBARDIA. GIUNTA/ 12,PATTO PER LA LOMBARDIA, 

FERMI:6.349.000 EURO A COMO, 3.45 DEI QUALI PER CENTRO 

POLISPORTIVO DI MUGGIO' 
 

(Lnews - Como, 18 dic) "Degli 80,6 milioni stanziati oggi dalla Giunta 

regionale nell'ambito del Patto per la Lombardia 6.349.000 andranno al 

Comune di Como. Di questi 3.450.000 sono destinati alla riqualificazione 

del centro sportivo del quartiere Muggiò (che ha un costo di 6,9 milioni) 

e i rimanenti per altri impianti sportivi. Lo ha confermato il 

sottosegretario alla Presidenza della Regione Lombardia con delega 

all'Attuazione del programma e Rapporti istituzionali, Alessandro Fermi. 

 

PUNTARE SULLO SPORT È SCELTA LUNGIMIRANTE - "Sono molto felice che 

Como - ha proseguito Fermi - grazie all'ottimo lavoro svolto 

dall'assessore comunale Marco Galli, abbia scelto di puntare in 

maniera così decisiva sul settore sport. È l'unica provincia da averlo 

fatto e penso che sia stata una scelta davvero lungimirante".  

 

"Ancora una volta - ha proseguito il sottosegretario – Como conferma 

la sua concretezza. Il sindaco Landriscina aveva promesso che 

avrebbe fatto di tutto per arrivare a questo risultato e oggi, grazie alla 

strettissima collaborazione con la Regione, possiamo confermare il 

raggiungimento di un risultato storico e che restituisce alla città un 
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impianto che cade a pezzi e che i comaschi meritano. Va anche dato 

atto della sua disponibilità a cofinanziare con il 50 per cento delle 

risorse necessarie l'intero intervento". (Lnews) 
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13 - LOMBARDIA.AUTONOMIA,MARONI:TRATTATIVA CON ROMA A 

BUON PUNTO 
 

(Lnews - Milano, 18 dic)"Siamo a buon punto, è previsto un nuovo 

incontro il 27 o 28 di dicembre. Il lavoro che a Roma si sta facendo, 

adesso è fra il sottosegretario Bressa e i Ministeri per trovare una 

soluzione fra loro, visto che da parte di questi ultimi ci sono alcune 

resistenze. Insieme al presidente Bonaccini abbiamo confermato il 

nostro interesse su una serie di materie di cui abbiamo discusso nei 

tavoli di Bologna, Milano e Roma. Prevediamo di fare un incontro 

all'inizio di gennaio per chiudere l'accordo sulle competenze e aprire il 

confronto sulle risorse, che vogliamo concludere entro gennaio, cioè 

prima dell'inizio formale della campagna elettorale qual ora si dovesse 

votare il 4 marzo".  

Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

rispondendo alle domande dei giornalisti a margine della conferenza 

stampa dopo Giunta circa la prosecuzione della trattativa con il 

Governo nazionale sull'autonomia. (Lnews) 

 

pab 

 

 

14 - LOMBARDIA.ELEZIONI,MARONI:ACCORPARE POLITICHE E 

REGIONALI 
 

(Lnews - Milano, 18 dic)"Non vedo motivi per farle in date diverse. 

Abbiamo votato lo stesso giorno nel 2013, il 4 marzo sarebbe una data 

perfetta per fare l'election day". Lo ha ribadito il presidente della 

Regione Lombardia Roberto Maroni rispondendo alle domande dei 

giornalisti sull'ipotesi di accorpamento fra elezioni regionali ed elezioni 

politiche.   

Per le elezioni regionali abbiamo, ha ricordato, "una 'finestra' che si 

chiude il 30 di aprile, oltre quella data non si può andare. In Lombardia 

chi decide la data è il prefetto di Milano, mentre nel Lazio è il 

presidente della Regione".  

Il governatore si è mostrato scettico sull'ipotesi di un accorpamento 

regioni-amministrative. "Mi pare priva di fondamento concreto, perché 
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le amministrative per legge si devono tenere fra il 15 aprile e il 15 

giugno, ma di solito si vota verso la fine di questo periodo. Detto ciò, il 

Governo e il prefetto sanno qual è la nostra posizione: fare come nel 

2013 elezioni politiche e regionali insieme". (Lnews) 

 

pab 

 

 

15 - LOMBARDIA.REGIONALI,MARONI:DA DOMANI SCRIVIAMO 

PROGRAMMA, PARTIAMO DALLE TANTISSIME COSE FATTE 
 

"ELECTION DAY SCELTA PIÙ LOGICA, CHIEDO SI FACCIA COME NEL 2013" 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Da domani cominceremo a scrivere il 

programma per la prossima legislatura, partendo dalla verifica che 

abbiamo fatto in questi giorni sul Prs-Programma regionale di sviluppo, 

presentato all'inizio della legislatura e per il quale ogni singolo assessore 

sta verificando tutte le cose fatte: partiamo da lì". Lo ha detto il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, questo 

pomeriggio, conversando con la stampa a margine dell'incontro con 

gli istituti scolastici per la consegna, in via sperimentale, delle prime 

'voting machine'. 

 

TANTISSIME COSE FATTE E RISORSE MESSE IN CAMPO - "Comunicheremo 

agli elettori tutto quello che abbiamo fatto in questi cinque anni - ha 

anticipato Maroni -, perché non partiamo da zero, anzi, partiamo da 

tantissime cose fatte, da tantissime risorse messe in campo e vogliamo 

continuare su questa strada". 

 

PROGRAMMA A GENNAIO - "Il programma sarà presentato, come 

prevede la legge, al deposito delle candidature - ha precisato -. Se si 

voterà, come io mi auguro, il 4 marzo, l'indizione dei nuovi comizi 

avviene tra i 45 e i 60 giorni prima, quindi all'inizio di gennaio. Poi inizia la 

campagna elettorale e noi siamo pronti". 

 

ELECTION DAY SCELTA LOGICA, MINNITI FAVOREVOLE - "Ho già sentito il 

ministro Minniti a proposito dell'election day - ha spiegato Maroni, 

rispondendo a una domanda - e mi ha detto di essere favorevole, 

quindi non vedo difficoltà, né contrarietà o possibilità di fare una scelta 

diversa, che costerebbe tantissimo. La scelta più logica è fare l'election 

day: sarà il 4 marzo o un'altra data, ma ho chiesto, e ribadisco la 

richiesta, di votare per regionali e politiche nello stesso giorno, come 

nel 2013". (Lnews) 
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16 - LOMBARDIA.IMMIGRAZIONE,MARONI:REGIONE ERA 

DISPONIBILE PER INVESTIMENTI IN LIBIA,MA DECIDE MINISTRO 
 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Quando Minniti mi raccontò che avrebbe 

fatto un incontro con i sindaci della Libia, portando il presidente 

dell'Anci, Decaro, sindaco di Bari, per avviare una collaborazione gli 

dissi che andava benissimo, ma di fare attenzione, perché i Comuni 

non hanno soldi e che, se avesse voluto avviare una collaborazione 

forte, facendo investimenti là, per prevenire le partenze, Regione 

Lombardia sarebbe stata disponibile". Lo ha detto il presidente della 

Regione Lombardia Roberto Maroni, questo pomeriggio, conversando 

con la stampa a margine dell'incontro con gli istituti scolastici per la 

consegna, in via sperimentale, delle prime 'voting machine'. 

 

"Da allora non ho più saputo niente e mi spiace - ha aggiunto Maroni -, 

perché avrebbe potuto essere la strada giusta, con gli investimenti 

infrastrutturali, ma è il ministro che decide e non posso che prendere 

atto delle sue decisioni". (Lnews) 
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17 - LOMBARDIA.SCUOLA/1,MARONI:AL VIA SPERIMENTAZIONE 

'VOTING MACHINE' A SCOPO DIDATTICO 
 

A 60 ISTITUTI ASSEGNATE 25 MACCHINE, RISCONTRO A FINE GENNAIO 

PRESIDENTE: STRUTTURA REGIONALE SUPPORTERÀ I TEST QUOTIDIANI 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Con oggi mettiamo a disposizione delle scuole, 

in via sperimentale, le cosiddette 'voting machine', che adesso 

andrebbero rinominate: uno strumento innovativo, per aiutare le scuole 

a fare meglio il lavoro che quotidianamente fanno, che è di 

straordinaria importanza". Lo ha detto il presidente della Regione 

Lombardia Roberto Maroni, questo pomeriggio, a Palazzo Lombardia, 

durante l'evento di consegna agli istituti scolastici delle 

apparecchiature utilizzate per il voto elettronico durante il Referendum 

per l'Autonomia della Lombardia del 22 ottobre scorso e poi adattate 

ad ospitare software e sistemi operativi a uso didattico. 

 

Presente alla consegna anche l'assessore regionale all'Istruzione, 

Formazione e Lavoro Valentina Aprea.  
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AL VIA LA SPERIMENTAZIONE IN 60 SCUOLE - Sono 60 le scuole lombarde 

destinatarie, selezionate in base ai criteri condivisi con l'Ufficio 

scolastico, che riceveranno 25 macchine ciascuna per questa prima 

fase sperimentale. Oggi sono stati materialmente consegnati gli 

attestati di consegna, le machine verranno distribuite da domani.  

 

20.000 MACCHINE A DISPOSIZIONE DEGLI ISTITUTI - "Quando abbiamo 

avviato l'iter per il Referendum per l'Autonomia, che, in attuazione di 

una deliberazione del Consiglio regionale, si è svolto con voto 

elettronico, abbiamo da subito deciso di mettere queste 

apparecchiature a disposizione dei nostri istituti scolastici - ha spiegato il 

presidente -. Le macchine in totale sono 24.000: 4000 le teniamo per i 

referendum comunali, di fusione di Comuni, e 20.000 le mettiamo a 

disposizione delle scuole lombarde, lasciamo che sia il sistema 

scolastico a stabilire quali, anche alla luce della grande collaborazione 

esistente con l'Ufficio scolastico regionale". 

 

IMPORTANTE MOMENTO DI RISCONTRO A FINE GENNAIO - "Le diamo in 

comodato gratuito - ha precisato -, ci sono i collegamenti con le Lim, 

ma saranno in via sperimentale fino a fine gennaio, perché possano 

essere testate e perché non solo le scuole verifichino i sistemi operativi 

e i programmi, ma anche se occorrono altri strumenti per renderle 

ampiamente operative. Ci ritroveremo a fine gennaio e, se le scuole 

che le hanno testate ci diranno che occorrono altri dispositivi o 

accorgimenti, provvederemo". 

 

STRUTTURA DI REGIONE SUPPORTERÀ NELLA FASE SPERIMENTALE - "Sono 

apparecchi nuovi, è tutto nuovo - ha precisato ancora -, quindi chiedo 

che si guardi a questa iniziativa come a una vera e propria 

sperimentazione: ci occorre il feedback quotidiano del loro impiego, 

per questo ci sarà una struttura della Regione a disposizione per ogni 

necessità. Potrebbe anche emergere che ogni scuola abbia esigenze 

diverse per utilizzarle al meglio: in quel caso ci attiveremo". (Lnews) 
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18 - LOMBARDIA. SCUOLA/2, APREA:FORMATI 30.000 DOCENTI PER 

DIDATTICA DIGITALE, VOTING MACHINE STRUMENTO UTILE 
 

(Lnews - Milano, 18 dic)"Per noi il 2018 sarà l'anno dell'Innovazione, a 

conferma del percorso iniziato dal 2013 con investimenti di 45 milioni di 

euro nei diversi bandi di Generazione Web Lombardia. Nel corso della 

Legislatura sono stati 3,7 i milioni di euro utilizzati per la formazione dei 

docenti lombardi nell'ambito della didattica digitale". 

 

Così l'assessore regionale all'Istruzione, Formazione e Lavoro Valentina 

Aprea che, insieme al presidente della Regione Lombardia Roberto 

Maroni e al direttore generale dell'Ufficio Scolastico Regionale per la 

Lombardia Delia Campanelli, ha partecipato alla consegna in via 

sperimentale a un primo gruppo di scuole, sedi di seggio, di una quota 

delle voting machine utilizzate per il voto elettronico in occasione del 

referendum sull'autonomia. 

 

FORMATI 30.000 DOCENTI - "Negli anni - ha aggiunto l'assessore Aprea - 

sono stati formati circa 30.000 docenti provenienti da 1.509 istituzioni 

scolastiche e formative che hanno dato vita a 124 reti sussidiarie per la 

formazione che costituiscono una vera e propria community digitale 

dei docenti lombardi". 

 

QUATTRO AREE SPECIFICHE - "Attraverso l'ultimo bando (2017-2018) con 

un contributo di 1,4 milioni di euro - ha spiegato l'assessore Aprea si è 

deciso di curvare la formazione dei docenti in particolare su Coding, 

Realtà Virtuale e Realtà Aumentata, Tinkering e Accessibilità ai disabili. 

A questa edizione hanno aderito 546 istituzioni scolastiche raggruppate 

in 30 reti a cui parteciperanno quasi 6.000 docenti lombardi". 

 

Alla consegna degli attestati alle scuole della provincia di Milano che 

per prime inizieranno la sperimentazione dell'utilizzo delle voting 

machine a scopo didattico è intervenuta Stefania Strignano, dirigente 

scolastico dell'Istituto Comprensivo 'Ungaretti' di Melzo (Mi). 

 

A FINE GENNAIO PUNTO DELLA SITUAZIONE - Delle 24.000 macchine 

utilizzate per le operazioni di voto in occasione del referendum saranno 

20.000 quelle assegnate alle scuole lombarde che potranno usarle in 

'comodato d'uso'. A fine gennaio, in un incontro con il presidente 

Maroni e l'assessore Aprea si farà un check della sperimentazione per 

verificare se e in che modo potranno essere rese ancor più efficaci per 

un migliore utilizzo delle voting machine nella didattica digitale. (Lnews) 
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19 - LOMBARDIA.SCOMPARSA MATTEOLI,MARONI:PROFONDO 

CORDOGLIO, CONDIVISE RESPONSABILITÀ AL GOVERNO DEL PAESE 
 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Esprimo profondo cordoglio per l'improvvisa 

scomparsa di Altero Matteoli, con cui ho condiviso importanti 

responsabilità nel governo del Paese". Così il presidente della Regione 

Lombardia Roberto Maroni ha commentato sul suo account Twitter la 

notizia della scomparsa dell'ex ministro Altero Matteoli. (lnews) 
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20 - LOMBARDIA. F.SALA: CON QUESTE VISITE SCOPRIAMO LE 

ECCELLENZE DELLA NOSTRA BRIANZA 
 

(Lnews - Porto d'Adda/Mb, 18 dic) "Il senso di queste visite è quello di 

scoprire le eccellenze della nostra Brianza, attività che meritano di 

essere valorizzate sempre di più anche per il loro valore sociale. Un 

valore sociale egregiamente rappresentato dall'impresa Colombo 

Tende, che ha saputo diventare un riferimento per la comunità sul 

nostro territorio.  

La Brianza è davvero un'area unica, tra le prime in Europa come 

concentrazione di imprese, un territorio che vogliamo promuovere 

sempre più anche sul piano internazionale".  

 

Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala, che ha organizzato il tour delle imprese 'La forza della 

Brianza', con cui ha previsto di fare visita alle eccellenze territoriali 

brianzole, anche per programmare al meglio i prossimi piani di sviluppo.  

 

Durante la visita è stata inaugurata la nuova sede ristrutturata e 

ampliata della storica attività di Porto d'Adda, Colombo Tende. 

 

VISITATA AZIENDA COLOMBO TENDE - In questa tappa il vicepresidente 

ha fatto visita all'azienda Colombo Tende e ha incontrato i proprietari 

Antonio Colombo, con la moglie Simona, le figlie Ilenia e Jasmine. 

Presente all'incontro la presidente del Parco Valle Lambro Eleonora 

Frigerio, il sindaco di Cornate d'Adda Fabio Quadri e il sindaco di 

Vimercate Francesco Sartini.(Lnews) 
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21 - LOMBARDIA.#ADERENZA DIABETE, GALLERA:INIZIATIVA 

IMPORTANTE PER PRESA IN CARICO COMPIUTA SUL TERRITORIO 
 

QUESTIONARI IN 2.800 FARMACIE PER PREVENZIONE E ADERENZA A CURE 

 

"FONDAMENTALE LA COLLABORAZIONE DI FARMACIE E MEDICI DI BASE" 

 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Questa campagna di sensibilizzazione sulla 

prevenzione e l'aderenza alla terapia in caso di diabete è un'iniziativa 

positiva e importante che Regione Lombardia sostiene e supporta. Il 

diabete è una delle patologie inserite nei percorsi di presa in carico 

della cronicità che stiamo attuando con la nostra riforma sanitaria. 

Ogni forma di collaborazione da parte del territorio, farmacie e medici 

di medicina generale, è non solo benvenuta, ma fondamentale". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

intervenendo, questa mattina, a Palazzo Lombardia, alla conferenza 

stampa di presentazione di '#Aderenzadiabete – in farmacia, per 

educare e prevenire', la campagna di informazione per favorire la 

prevenzione e incentivare l'aderenza alla terapia in caso di insorgenza 

del diabete, nata su iniziativa di Federfarma Lombardia, in 

collaborazione con Regione Lombardia, e AstraZeneca, come partner 

sponsor, che sarà veicolata nelle 2.800 farmacie distribuite sul territorio 

regionale. 

 

580.000 DIABETICI IN LOMBARDIA - "Oggi - ha spiegato l'assessore - 

abbiamo 580.000 diabetici in Lombardia, 150.000 sono quelli che non 

hanno avuto una diagnosi precisa, con un costo per il servizio sanitario 

regionale tra i 500 milioni e 1 miliardo e 300 milioni. Per questo riuscire a 

intervenire sulla prevenzione, attraverso la promozione di corretti stili di 

vita, giungere a diagnosi tempestive o a incentivare l'aderenza alle 

terapie che eviti l'aggravarsi delle condizioni, rende compiuto il 

percorso di presa in carico sul territorio, favorisce la diminuzione dei 

costi sanitari a vantaggio di investimenti in innovazione e ricerca".  

 

LA CAMPAGNA - L'azione di sensibilizzazione di #Aderenzadiabete si 

articolerà attraverso la diffusione nelle 2.800 farmacie lombarde di un 

questionario mirato e redatto da un board scientifico che coinvolge 

clinici e medici di base. Lo scopo è valutare i parametri di salute della 

popolazione, individuare i soggetti a rischio, indicare i comportamenti 

corretti e assicurare il rispetto delle prescrizioni mediche. (Lnews) 
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22 - LOMBARDIA.CANDIDATURA PO GRANDE A UNESCO, FAVA: 

PROGETTO INTERESSANTE, TEMPI SERRATI 
 

(Lnews - Guastalla/Re, 18 dic) "Il progetto di candidatura del Po grande 

a Riserva Mab-Unesco ci interessa e Regione Lombardia è disponibile a 

valutare un percorso insieme, in tempi rapidi. 

Però, essendo stati invitati formalmente per la prima volta a questo 

Tavolo, ci risulta difficile dichiararci pronti a uno stanziamento a 

bilancio, dal momento che tra domani e dopodomani approveremo il 

bilancio 2018 e questa voce non c'è. Siamo disponibili, ma i tempi sono 

serrati". È una mezza doccia gelata quella che l'assessore all'Agricoltura 

della Lombardia, Gianni Fava, riserva ai sindaci dei 64 comuni del tratto 

del Po della Lombardia e dell'Emilia-Romagna, riuniti questa mattina a 

Guastalla per uno step di avanzamento della candidatura del 'Po 

grande' a Riserva Mab-Unesco.  

 

DOMANDA ENTRO 1° GIUGNO - La domanda dovrebbe essere 

depositata nella sede Unesco di Parigi entro il 1° giugno prossimo e 

oggi si è costituita la segreteria organizzativa per la candidatura. 

Accanto ai Comuni, sono coinvolti anche l'Autorità di Bacino per il 

fiume Po e l'Università di Parma.  

"Ribadiamo l'interesse della Lombardia - ha detto Fava - ma non posso 

nascondervi il fatto che le tempistiche sono molto serrate e si rende 

necessario l'individuazione di un soggetto capofila che si fa carico 

anche di anticipare le risorse economiche. Per questo confido molto 

nell'operato dell'Autorità di Bacino o di distretto, come si dovrebbe 

chiamare in futuro. Saranno loro che dovranno farsi registi in questa 

logica di interregno".  

L'assessore Fava non ha nascosto il fatto che, pur essendo partiti i lavori 

per la candidatura a Riserva Mab-Unesco nella seconda metà del 

2015, "è la prima volta che Regione Lombardia è invitata a partecipare 

e questo rende impossibile promettere un sostegno economico, anche 

perché il prossimo mese, in vista delle elezioni, sarà sciolto il Consiglio 

regionale".  

"Invito i promotori a fare azione di comunicazione adeguata, 

spiegando anche che non si tratta un'azione rivolta ad appesantire gli 

oneri burocratici per le imprese". (Lnews) 
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23 - LOMBARDIA. ROSSI: LA MONTAGNA A PALAZZO È STATA UN 

GRANDE SUCCESSO 
 

(Lnews - Milano, 18 dic) Centinaia di persone calate dall'ottavo piano 

del Palazzo della Regione e altrettante prove di arrampicata sulla 

parete attrezzata nella piazza Città di Lombardia. È stato un successo 

la quarta edizione dell'evento a Milano delle Guide alpine della 

Lombardia, organizzato sabato e domenica scorsa in collaborazione 

con l'Assessorato allo Sport e alle Politiche per i giovani per promuovere 

lo sport, la montagna e le sue professioni. La due giorni milanese delle 

Guide alpine della Lombardia è diventata ormai un appuntamento 

tradizionale, l'evento atteso che anticipa le festività natalizie. Non a 

caso quest'anno dall'ottavo piano del Palazzo della Regione si è calata 

proprio una "Guida alpina-Babbo Natale", che ha distribuito caramelle 

ai piccoli astanti.   

Insieme a Babbo Natale è sceso anche Antonio Rossi, assessore allo 

Sport e alle Politiche per i giovani di Regione Lombardia.  

L'iniziativa aperta al pubblico e completamente gratuita, si è svolta il 16 

e il 17 dicembre nella piazza coperta di Città di Lombardia. Centinaia 

di persone di tutte le età si sono cimentate in emozionanti calate dai 

piani alti del Palazzo della Regione e hanno provato l'arrampicata 

seguendo l'insegnamento e i consigli delle Guide alpine.   

 

OBIETTIVO CENTRATO - "Ancora una volta possiamo dire di aver 

centrato l'obiettivo - ha detto l'assessore Antonio Rossi -: la tanta gente 

presente a queste due giornate conferma quanto l'iniziativa sia gradita 

al largo pubblico e quanto questi eventi siano efficaci nell'avvicinare i 

cittadini alla montagna in un contesto come quello della nostra piazza. 

Provare a calarsi ti fa capire la professionalità delle nostre Guide alpine 

e l'importanza di affidarsi a dei professionisti per divertirsi in sicurezza. Un 

successo di partecipazione coadiuvato quest'anno dalla calata 

speciale di Babbo Natale che ha regalato un'emozione davvero unica 

ai più piccoli presenti".  

 

FACCIAMO CONOSCERE LA MONTAGNA - "Questi eventi servono a far 

conoscere i professionisti della montagna a un pubblico cittadino - ha 

detto Fabrizio Pina, presidente del Collegio Guide alpine Lombardia -. 

Dietro l'elemento giocoso si cela un importante messaggio, che 

vogliamo ricordare anche alla luce dei tanti incidenti degli ultimi giorni. 

Ovvero che ci si può affidare ai professionisti, quindi alle Guide, sia per 

imparare ad andare in montagna sia per farcisi accompagnare". 
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Foto e video della calata dell'Assessore Antonio Rossi e della Guida 

alpina Babbo Natale sono disponibili ai seguenti link:   

 

http://ow.ly/Q4i030hi6WP  

 

http://ow.ly/8zeP30hi72Z  

 

(Lnews)  
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24 - LOMBARDIA.MIGRANTI,BECCALOSSI:MONTELLO, SALA E 

MAJORINO L'HANNO RIEMPITA, NOI SVUOTATA 
 

(Lnews - Milano, 18 dic) "Se vogliamo essere precisi e attinenti ai fatti, 

diciamo che il sindaco di Milano Giuseppe Sala e soprattutto l'assessore 

comunale alle Politiche sociali Pierfrancesco Majorino, insieme al 

Governo nazionale, la caserma Montello l'hanno riempita e non 

svuotata. Riempita di profughi o presunti tali. Mentre noi, con in testa il 

presidente Maroni, abbiamo posto condizioni imprescindibili e puntuali, 

prima fra tutti lo 'spostamento' dei migranti entro e non oltre il 31 

dicembre, per le quali la caserma tornasse alle funzioni originarie, 

ovvero di presidio per la sicurezza dei cittadini. 

Due modi diversi di intendere l'ordine pubblico e la legalità. 

Ma siccome, alla fine, quello che conta è il risultato finale: siamo 

soddisfatti che il nostro pressing e i nostri 'paletti' restituiscano la 

caserma ai milanesi".  

Lo dice Viviana Beccalossi, assessore al Territorio, Urbanistica, Difesa del 

suolo e Città metropolitana di Regione Lombardia Viviana Beccalossi, 

commentando la notizia secondo cui la Caserma Montello è stata 

'liberata' dalla presenza di tutti i migranti.   

"In una riunione tecnica avvenuta nei giorni scorsi tra i soggetti 

interessati, che fa seguito a un complesso iter procedurale, durante il 

quale mi sono confrontata a più riprese, con i prefetti Marangoni e 

Lamorgese, abbiamo dato  il via libera alla progettazione definitiva 

della nuova sede della Polizia. Un risultato fortemente voluto dalla 

Giunta Maroni che aveva indicato la condizione inderogabile del 

trasferimento degli immigrati entro fine anno per realizzare la 

trasformazione dell'area con la costruzione della Cittadella della 

Sicurezza". (Lnews) 
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